



Plantilla del Universidad de Salamanca que inicia hoy el play-off de ascenso a Liga Femenina 2.

El Universidad inicia en Salamanca su sueño hacia la Liga Femenina 2

Las charras se miden hoy al Tabirako vasco a las 20 horas en el Unamuno en el primer partido de la fase de ascenso a la segunda categoría nacional

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. Llegó el día tan esperado para el equipo femenino de baloncesto de la Universidad de Salamanca. El conjunto charro inicia hoy su cuarta fase de ascenso a la Liga Femenina 2 -la segunda categoría nacional- y además lo hace en casa porque Salamanca fue elegida por la FEB para albergar el play-off que también disputarán el Tabirako vasco de Durango, el filial del Ensino de Lugo y el Donosti Basket de San Sebastián. El sistema de competición es de todos contra todos y solo

asciende el primero.

El equipo dirigido por Manuel Ángel Rodríguez llega a la cita confiado en sus posibilidades y con el deseo de ascender por fin a la categoría de plata después de haber cogido experiencia en las tres fases anteriores. De hecho, más de la mitad de la plantilla ha estado en ellas y llega a la cita que hoy comienza en plena madurez deportiva.

El Universidad debuta esta tarde a partir de las 20 horas ante el Tabirako vasco en el pabellón Miguel de Unamuno, que albergará todos los encuentros. Antes, a las 18 horas, habrán abierto la fase de ascenso el Donosti Basket -el otro gran favorito junto al Universidad-, frente al Lourenza Ensino.

El técnico charro asegura que «para mí el favorito es mi equipo. Jugamos en casa, hemos terminado invictos en la Liga y ya es nuestra

LOS PARTIDOS

► **Hoy.** Donosti Basket-Lourenza Ensino a las 18 horas; Universidad de Salamanca-Tabirako a las 20 horas.

► **Sábado.** Donosti Basket-Tabirako a las 18 horas; Universidad de Salamanca-Lourenza Ensino a las 20 horas.

► **Domingo.** Tabirako-Lourenza Ensino a las 10:30 horas; Universidad de Salamanca-Donosti Basket, a las 12:30 horas.

cuarta fase», dice Manuel Rodríguez que señala sobre el rival de hoy en el Miguel de Unamuno que «debutan en una fase de ascenso y tienen como referencia a las dos hermanas Maurtua».